



Ecopetrol recibió autorización para hacer fracking en Estados Unidos

Economía | 22 Oct 2019 - 10:24 Am

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCIF

Para la realización del proyecto, la empresa deberá invertir 1.500 millones de dólares.

Compartir

f t w in



● Fracking, actividad que se utiliza para la explotación de hidrocarburos. AFP

Ecopetrol informó que obtuvo las aprobaciones de carácter regulatorio, en Estados Unidos, para adelantar proyectos de exploración y explotación en yacimientos no convencionales, conocidos como fracking.

Este proyecto será adelantado por la petrolera, en conjunto con Occidental Petroleum Corp. (OXY), y se estima que el cierre de la transacción ocurra antes de que finalice el presente año.

La extracción de los hidrocarburos se llevará a cabo en la Cuenca Permian, localizada entre los estados de Texas y Nuevo México, y considerada como la número uno en producción mundial, ya que se extraen más de cuatro millones de barriles de petróleo por día.

Publicidad

Publicidad

Le puede interesar: [Ecopetrol adquiere 30% de participación en descubrimiento petrolero de Brasil](#)

El acuerdo contempla que OXY tendrá el 51 % de la nueva compañía, a la que aportará su experiencia como operador; por su parte, Ecopetrol participará con el 49 % restante, que le representará invertir cerca de 1.500 millones de dólares.

Según la empresa, esta movida le permitirá incorporar rápidamente reservas probadas por cerca de 160 millones de barriles equivalentes de petróleo en 2019, un aumento cercano al 10 % frente a las reservas de 2018.

“La transacción está alineada con las prioridades estratégicas del plan de negocios 2019-2021, enfocada en el crecimiento de reservas y producción bajo una estricta disciplina de capital, soportado en exploración, recobro, yacimientos no convencionales e internacionalización”, indicó la petrolera a través de un comunicado.

Además lea: [Ecopetrol reporta nuevo hallazgo de crudo en Santander](#)

En ocasiones anteriores la empresa ha señalado que la producción se iniciará en niveles de 20 mil barriles diarios y aumentará progresivamente hasta alcanzar, al final de los primeros diez años, alrededor de 100 mil barriles diarios.

En Colombia, la empresa avanza en los Proyectos Piloto Integrales de Investigación (Ppii), con el fin de evidenciar los efectos que tendría la aplicación del fracking. Se espera que el próximo año se inicie con estos pilotos en el Magdalena Medio y en La Guajira, regiones con un alto potencial de Yacimientos No Convencionales.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags: Ecopetrol / fracking / Estados Unidos

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags: Ecopetrol / fracking / Estados Unidos

También le puede interesar

 <p>Expresidente de EE.UU., Jimmy Carter, hospitalizado tras sufrir fuerte caída</p> <p> Internacional Hace 36 segundos</p>	 <p>Ecopetrol adquiere 30% de participación en descubrimiento petrolero de Brasil</p> <p> Economía Hace 23 segundos</p>	 <p>Jorge Humberto Botero renunció a la presidencia de Fasecolda</p> <p> Economía Hace 1 minuto</p>	 <p>Trump dice que Erdogan transmitió su voluntad de un alto el fuego en Siria</p> <p> Internacional Hace 1 segundo</p>	 <p>Airbnb presenta la mansión de Barbie dentro de sus alojamientos</p> <p> Entretenimiento Hace 2 segundos</p>
---	--	--	--	--

¿Cuáles son las profesiones con más demanda en el mercado laboral?

Economía | 21 Oct 2019 - 10:31 Pm

Por: Liliána Pinzón Garzón @lilipinzong

Un estudio concluye que hay un evidente deterioro laboral en Colombia.